

反省をいかしたい

畔地浄水場の運転開始以来、30年の間で初めての経験でした。「水質異常の疑い」から運転停止に踏み切った先月の事案。安全・安心でなければならぬ水道水で、市民のみなさんにご不安やご心配をおかけしてしまったことを深くお詫び申し上げます。

6月5日(月)夕方、水質検知用水槽内のウグイ9匹がすべて死んだことにより、直ちに運転を停止。現場からの一報に接し、私の頭をよぎったのは水源への毒物投入などの最悪想定でした。検査機関に水質検査や魚の死因など、原因説明を直ちに依頼。(今後、調査の詳細などはご報告いたします)

非常用水源井戸による補水は功を奏しましたが、市内の一部地域に断水がありました。このままではトイレ水や入浴などにも大変な不便が予想されることから、「生活用水」確保を重視した給水、しかし飲料は不可(検査結果が確定するまで)という苦渋の判断でした。本当にありがたいことに県広域応援で4市から給水車が当地に。検査の結果次第では自衛隊の出勤要請まで覚悟をしていましたが、6月6日(火)夕方、水質検査の結果が知ら

され、給水を再開。この間には多くのみなさんが給水車に並ばれ、店頭ではミネラルウォーターが底を尽き、買えなかつたみなさんも。多くのお叱りを受け、公式に陳謝をしました。私が、「何事もなく本当に安堵した」というのが本音でした。課題は残りました。

1番の課題は、情報を伝えることの難しさ。サイレン柱のスピーカーや広報車をもっと、などご指摘もいただきました。しかし、どれも有効性には限界がある。現在、最も有効なのは、今やほとんどの人がお持ちの携帯電話とラジオです。携帯電話でインターネットラジオ放送も聞けます。「防災メール・LINE登録のお願い」をこの市報と一緒に配布しています。たつての願いです。必ず登録してください。高齢者など周囲で登録困難な人がいらしたら、ぜひ助けてください。市の緊急情報は市公式ウェブサイトとラジオ、防災メール、LINEから発信します。この度の反省を次にかさなればなりません。これから台風・大雨のシーズン。どうかよろしく願います。※防災メール・LINEの登録は、12ページの「防災コーナー」のQRからますることができま

シリーズ
第123回

国際大学留学生 お国自慢コーナー ~boast of my country~

エジプト・アラブ共和国

ムハマッド サミシュ ムハマッド ラビさん

Embassy of the Arab Republic of Egypt
エジプト・アラブ共和国大使館

私の国はこんなところ

エジプトは4大文明の発祥地の1つとして、長い歴史と豊かな文化をもつ国です。壮大で美しい見どころ

がたくさんあります。世界で最も有名な古代遺跡であるギザの三大ピラミッドや守護神スフィンクス、エジプトで最大規模の遺跡群にあるルクソール神殿やカルナック神殿、王家の谷や王妃の谷などがあります。紅海や地中海のきれいなビーチを楽しむこともできます。また、ぜひエジプト料理をお試ください。ナイル川のもたらす恩恵を受けて栽培されたトマトや豆などの農作物、穀物をふんだんに使った料理が多いのが特徴です。国民食のコシャリ(米、パスタ、豆を混ぜたもの)、フルメダメ(豆料理)、コフタ(肉料理)などがおいしいですよ。

南魚沼市に住んで感じたこと

南魚沼は自然豊かで景観が美しいところが好きです。特に秋の季節が気に入っています。

木々の色とりどりの紅葉は、とてもきれいです。また、雪祭りや夏祭り、花火大会など、地元のお祭りやイベントも大好きです。地元の人たちが温かく受け入れてくれるおかげで、楽しく過ごしています。

編集
後記

7月には市内各地域でお祭りが開催されます。大人になってもワクワクします。久しぶりの通常開催で露店も並びにぎわいが戻ってきます。この時期の心配は、お天気です。お祭り前に梅雨明けするといいですね。(M.H)

今月の
表紙

大和中学校と六日町小学校で、電子黒板やタブレット端末を活用した授業を取材しました。先生が事前に準備した教材を電子黒板、タブレット端末で共有するなど授業ごとに工夫していました。児童生徒は自分の使い方工夫し、楽しみながらICT機器を使いこなす姿が見られました。

市民の動き 令和5年5月末日現在 ()は対前月比

●人口 53,622人(-3) / 男 26,248人(-10) 女 27,374人(+7) ●世帯数 20,317戸(+22)